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令和 6年度 第 7回教育委員会議事録（要点筆記） 

 

日 時 令和 6年 10月 31日（木）9：00～11：10 

場 所 太良町役場教育長室 

出席者 鶴﨑委員、岩島委員、中尾委員、舩口委員、岡教育長、西田社会教育課長、 

與猶学校教育課長、末次指導主事 

欠席者 なし 

 

 

１．前回の議事録の承認  前回の議事録を委員全員承認 

 

２．議事録署名委員の指名  鶴﨑委員 

 

３．教育長挨拶 

・県文学賞入賞・入選者の報告。 

・ヤング川柳などでの子ども達の頑張りの様子を報告。 

・みやき町の教育支援の取り組みを紹介。 

・教育現場における働き方改革と対応策の例について説明。 

 

４．報告事項 

與猶課長：学校教育課報告事項について説明 

(1)第 53回太良町文化祭の開催について 

   期  日  令和 6年 11月 16日（土）～17日（日） 

場  所  太良町自然休養村管理センター及び周辺施設 

日 程 等  （冊子を配布） 

 

(2)今後の行事予定 

    11月 7日（木） 太良町教育支援委員会 

   11月 16日（土）～17日（日） 第 53回太良町文化祭 

   11月 20日（水） 多良小学校学習発表会 

   11月 29日（金） 令和 6年度市町村教育委員会研究協議会（福岡市） 

 

西田課長：社会教育課の 10～11月の事業報告及び計画について説明 

【事業報告】 

・第 78回国民スポーツ大会ソフトボール競技 

日時：令和 6年 10月 12日（土）～14日（月・祝） 

・第 23回全国障害者スポーツ大会ソフトボール競技 

日時：令和 6年 10月 26日（土）～27日（日） 

※観戦キャンペーンへの応募 

 国スポ 約 320名、全障スポ 約 190名 
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【実施計画】 

 ・第 30回太良町学童駅伝大会（太良町スポーツ協会主催） 

   開催日時：令和 6年 11月 9日（土）10時スタート 

   場  所：道越環境広場及び周辺道路 

※8チーム参加予定 

 

  ・バルーン搭乗体験（係留飛行）（太良町青少年育成町民会議主催） 

   開催日時：令和 6年 11月 24日（日）7時半から 10時 

   場  所：太良町営野球場 

   定  員：75名（先着順） 

 

（質問等） 

  中尾委員：搭乗体験ができるのは子どもがメインなのか。 

  西田課長：子どもがメインで、小さいお子さんは親と一緒に乗ってもらう。 

 

５．議事 

第１号議案 太良町総がかり教育の推進について 

岡教育長：太良町総がかり教育の推進について提案 

・「太良町保園小中高総がかり協議会」の構成メンバーや「生活習慣 100点運動」の生活

習慣の指標例について協議 

  ・総がかり協議会の構成メンバーに教育委員代表を入れること、発達段階毎の生活習慣

の指標については完成後教育委員会にはかることを確認して、本案は了承された。 

（質問等） 

  岡教育長：「生活習慣 100点運動の指標」の 1つ「テレビ・ゲームの視聴時間」について

は、「子ども・子育て会議」の中でユーチューブを追記した方がいいという意

見をもらった。 

  舩口委員：子供は、スマホは持ってはいけないルールになっているが、確かに親のスマ

ホを借りてユーチューブやテレビを観ることがあると考える。 

  岡教育長：この指標については、「テレビ・ゲーム」に「インタ-ネット関連動画」を追加

する方向で進めたい。 

鶴﨑委員：平成 16年当時（パート１）の生活習慣 100点運動の資料はあるのか。 

  岡教育長：太良町教育委員会資料「10年間の足跡」を紹介。 

  鶴崎委員：生活習慣の指標については、小中高で全然内容が違ってくると思うので、よ

ろしくお願いしたい。 

  岡教育長：各学校とも調整しながら作成し、最終的に皆さんにお見せする。 

  鶴崎委員：太良高校の参加は、高校生全員なのか、それとも太良町出身の高校生対象な

のか。 

  岡教育長：高校生参加の範囲は、太良高校の意向にそって進めたい。 

  岩島委員：総がかり協議会の構成メンバーに教育長は入らないのか。 
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  岡教育長：教育長は事務局として入ることになる。 

  岩島委員：この協議会のメンバーに、教育委員の代表も入った方がいいのではないか。 

  岡教育長：教育委員の代表を協議会メンバーに入れる方向で検討したい。 

 

 

   

第２号議案 令和 6年度市町村教育委員会研究協議会 協議内容について 

與猶課長：令和 6年度市町村教育委員会研究協議会の協議内容等について説明 

・研究分科会第 1希望のテーマ内容(不登校対策)について、太良町関連資料を基に協議 

  ※希望しているテーマ 

第 1希望 不登校対策・いじめ対策について 

第 2希望 特別支援教育（インクルーシブ教育）について 

第 3希望 公立小・中学校の適正配置について 

・次回の教育委員会を早めに実施し、本協議会に必要な情報を再確認することで了承さ 

れた。 

 

（質問等） 

  鶴﨑委員：研究協議会の分科会の 1回目と 2回目でテーマは変わるのか。 

  與猶課長：テーマは変わらないで、グループのメンバーの入れ替えがあると思う。 

  鶴崎委員：太良町においては、心の教室相談員は何名いるのか。 

  岡教育長：会計年度任用職員として、1名を太良町で雇用している。 

  末次指導主事：心の教室相談員については、太良町 4 校を回り、その状況に応じて気に

なる児童生徒をそっと見守る形をとったり、休み時間にさりげなく声をかけ

たりしてもらっている。 

  與猶課長：心の教室相談員はどの学校にも週 1回は必ず行かれている。 

  中尾委員：この相談員は何か資格をお持ちなのか。 

  與猶課長：臨床心理士の資格を持っておられる。 

  岡教育長：市町村教育委員会研究協議会の分科会の進め方については、詳しい内容が分

かった時点でまたお知らせする。 

 

〇その他 

① 太良町立小・中学校の将来の在り方に関するアンケートの途中集計結果について報告 

  ・10月 30日までの回答率 26.3％。 

  ・小学校の統合を進める基準として、多良校区の回答者では 15人以下が最多だが、大浦

校区の回答者では 10人以下が最多となっている。 

  ・中学校の統合を進める基準として、多良校区の回答者では 20人以下が最多だが、大浦

校区の回答者では 10人以下が最多となっている。 

  ・１学年の学級数は、小学校、中学校とも 6割以上の方が 2学級がよいと思っている。 

  ・統廃合については、「現行のままでよい」との回答が 33％で最多だが、「小学校はその

ままで、中学校は統合した方がよい」（18％）と「小学校も中学校も統合した方がよい」
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（24％）と回答した割合を合わせると 42％となっている。つまり、中学校については

統合した方がよいと考えている人の割合が多いといえる。 

  ・中学校の部活動については、全体では「学校部活動＋地域部活動」方式がよいとの回

答が 38％で最多だが、教職員のみで見ると「地域部活動」方式がよいと思っている人

の割合が高く、50％となっている。 

 

◎教育委員会の次回開催＜11月 21日（木）9：00～ 教育長室＞を決定し散会。 

 

終了 午前 11時 10分 

議事録署名委員                    


